

Pourquoi BadAtt ?

C'est en 2012, alors que j'étais président Acrobad, que j'ai vu la nécessité de créer une nouvelle association. Nous ne disposions que de 19 places alors que j'avais reçu 137 demandes !

Avec trois amis, nous avons effectué toutes les démarches administratives pour créer Bad Attitude qui est donc né le 13 octobre 2013 officiellement !

Au long de ces 5 années, j'ai pu voir un réel engouement de la part des adhérents pour faire vivre Bad Attitude, obtenir des créneaux convenables et je ne cesse de m'émerveiller devant l'énergie de chacun pour faire vivre Bad Attitude aussi bien comme une association sportive que comme une association accueillante et bienveillante.

Il existe un réel esprit Bad Attitude et cela ce sont les adhérents qui l'ont fait naître !

C'est pour cela que Bad Attitude a un esprit unique qui s'approche de celui d'une famille où l'on se sent entouré et -je vais me répéter- avec une atmosphère bienveillante.

Merci à chacun d'avoir mené Bad Attitude sur cette voie et joyeux anniversaire !

Fred

**MAIS
PARCE
QUE**